Mail reçu le 14/10/2022 à 17h47

Il y a quelques temps de cela j'ai eu connaissance d'un projet de lotissement au lieu-dit LA MONTAGNE à ARES près du centre LECLERC.

J'ai trouvé l'idée de ce projet très judicieuse en regard de la pénurie de logement qui sévit dans la, ou les, communes., de plus l'emplacement

est idéal, près d'un centre commercial ce qui permet d'aller faire son marché, à pieds ou à vélo (très écolo), également la proximité de la clinique

n'est pas négligeable en cas de besoin urgent, et il sera construit à la campagne.

Il est bien évident que ces constructions nécessitent l'abattement de quelques arbres ce qui ne me dérange pas puisqu'il y est prévu des

espaces verts pour permettre aux petits oiseaux et insectes d'y vivre, et puis il y a beaucoup de forêt à ARES.

JE SUIS FAVORABLE AU DEFRICHEMENT DE LA PARCELLE NECESSAIRE A LA CONSTRUCTION DE CE LOTISSEMENT POUR PERMETTRE AUX ARESIENS DE SE LOGER ET D'Y BIEN VIVRE.